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CHÈRES BAVILLIÉROISES,  
CHERS BAVILLIÉROIS, 
La fête de la jeunesse a été un succès et je tenais à remercier l’ensemble des services municipaux, 
des élus et des bénévoles pour leur implication dans ce bel évènement. Le parc de la Fraternité 
offre un cadre bucolique, idéal pour partager un moment convivial et festif en compagnie de 
nos enfants. Après les festivités des mois d’avril et de juin, j’espère vous voir nombreux au repas 
champêtre le 29 juillet et au Bavi’Yeah le 26 août. Vous l’aurez compris, la municipalité s’attache 
particulièrement à proposer chaque mois des animations.

Comme vous le savez peut-être, la Ville de Bavilliers s’est récemment dotée d’un nouvel outil de 
communication : l’application Intramuros. Cette application, gratuite et téléchargeable facilement 
depuis vos différents supports numériques permet de recevoir notre actualité municipale. N’hésitez 
pas à la télécharger !

Enfin, dans un tout autre domaine, la Mairie vient de recruter un policier municipal. Présent au sein de 
l’effectif depuis début juin, il assurera diverses missions de sécurité dans la commune : prévention, 
lutte contre les incivilités, respect des arrêtés municipaux, sécurisation des manifestations … Je 
rappelle également que le stationnement hors case est interdit sur l’ensemble de la commune 
et que des verbalisations seront effectuées. Enfin, des contrôles de vitesse pourront être réalisés 
pour combattre cette problématique récurrente. 

La sécurité est la première des libertés. Nous ne lâcherons jamais un centimètre sur ce terrain. 
Après l’installation d’un important dispositif de vidéoprotection, c’est un pas supplémentaire pour 
la préservation de la tranquillité de notre commune et du bien-être de ses habitants. J’en profite 
pour saluer l’engagement et le professionnalisme de l’ensemble du personnel municipal tout au 
long de l’année, au service de la Ville et de tous nos concitoyens. 

Bel été à tous et à très bientôt !

Éric KOEBERLÉ, 
Maire de Bavilliers
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Bavilliers Avenir

Alors que notre groupe majoritaire se voit attaquer par une 
opposition municipale et plus largement départementale qui 
sait créer des polémiques là où il n’y a rien de bien probant à 
gagner pour la politique de la commune, les membres Bavilliers 
Avenir se concentrent sur les affaires bavilliéroises sans avoir 
besoin de se disperser à l’image des membres d’extrême 
gauche dans des combats qui ne concernent en rien l’avenir 
de notre belle ville. 

Ainsi nous avons pu voir dans des publications diverses, certains 
« rouges verts » municipaux manifester sur des sujets qui ne feront 
pas avancer la commune. Quel est l’intérêt d’aller défendre les 
services publics dans un autre département que le sien et dans 
une autre commune que la sienne ? Ce n’est pas la première 
fois que nous le constatons puisque nous ne sommes pas sans 
nous rappeler qu’un membre de l’opposition s’est présenté dans 
une autre circonscription que la nôtre lors des élections législa-
tives !  Est-ce bien sérieux lorsque l’on veut se montrer comme 
les sauveurs de la commune d’en oublier les obligations qui sont 
dévolues à chaque conseiller municipal ?

Quoiqu’il en soit, bien loin de se laisser démoraliser, notre équipe 
se serre les coudes et continue la mise en place des projets actés 
par le vote du budget 2023. Les travaux du futur dojo, promesse 
de campagne 2020, vont commencer très prochainement et de 
nombreuses manifestations municipales ont déjà eu lieu et 
d’autres sont encore à venir. Bavilliers continue d’être une ville 
attrayante et dynamique où chacun sait pouvoir y trouver sa place.

Il est bien évident qu’avec la crise économique qui nous frappe 
de plein fouet, la commune comme chaque ménage bavilliérois 
se doit de porter une grande attention à ses finances. C’est pour-
quoi chacun de nos projets est étudié avec soin afin de ne pas 
nous mettre en péril et les publications oniriques des conseillers 
d’opposition sont de doux rêves qui ne sauraient tenir compte de 
la dure réalité du terrain.

Nous n’allons pas encore une énième fois revenir sur les écoles 
et l’importance primordiale que nous accordons à notre jeunesse, 
nous avons déjà pu précédemment aborder les différents thèmes 
sur le sujet que ce soit sur les budgets qui y sont consacrés autant 
que sur le projet de nouvelle école maternelle sur lequel Monsieur 
le Maire a personnellement informé chaque foyer bavilliérois dans 
une lettre distribuée au cours du mois de mai dernier.

Vous avez su nous accorder votre confiance pour conduire une 
politique juste et équitable pour chacun de nos concitoyens. Rien 
ne saurait nous détourner de vous, Bavilliers et les Bavilliérois 
sont notre priorité, vous êtes notre priorité ! 

Pour le groupe BAVILLIERS AVENIR 
Josiane HAASZ-JUILLARD, 

Adjointe au Maire

MAJORITÉ

Bavilliers c’est vous

Pourquoi voter pour des « études » que nous ne voyons jamais ?

Études pour la maternelle, la circulation, le DOJO,… ça fait beau-
coup. ( en 2021 : 77 940 €, en 2022 prévues pour 52 000 € et en 
2023 : 11 500 € ). Doute sur les performances du volet sécurité (+ 
40 000 €). On a aujourd’hui 36 caméras, dont on ne connait pas 
l’impact sur la sécurité. On aura des nouvelles, c’est sûr...

Nouvelle augmentation pour la construction éventuelle de la 
maternelle. La démolition de la ferme Albisser, achetée pour 
avoir du terrain, a un surcoût de 14 400 € car on découvre qu’il y 
a de l’amiante… Pourtant depuis 2016 un document concernant 
l’amiante est obligatoire lors d’une vente… Pas très sérieux. En 
attendant, il faut s’occuper de l’ancienne maternelle.

Comment croire que la facture d’électricité de la Commune, qui 
était de 263 000€ au budget 2022 pourrait n’être que de 226 040 
€ en 2023 ? Les Led suffiront-elles à faire baisser le coût ? 

D’ailleurs, la dernière tranche de remplacement des lampadaires 
avec des LED est budgétée. Pour ce dossier, il est fait état d’une 
subvention très optimiste (80%). Le Préfet de Belfort pourra donner 
des précisions à la municipalité. On serait plus près de 20%…

Le financement du DOJO (travaux et équipement 550 00€ ), fait la 
part belle aux subventions. Si le Grand Belfort a acté une aide de 
55 000€, il reste près de 230 000€ de subventions potentielles à 
obtenir… Le coût estimé pour la commune est annoncé.

Qu’en sera-t-il au final ?

Évidemment, nous aurions pu voter pour la création d’un DOJO 
est indispensable, des équipements pour la future éventuelle 
ex-Maternelle sont indispensables, les services techniques 
ont besoin de matériel. La Courte Échelle a besoin de ma-
tériel… nous avons choisi de voter contre ce budget. On se 
rappelle cette phrase de la profession de foi du candidat  
Koberlé en 2020 :

« PLEINEMENT CITOYEN : Soumettre nos projets à la concerta-
tion et poursuivre nos réunions de quartiers. »

Les concertations ? Sur quel modèle ? Version E. Borne ? Ou 
même pas ? Les réunions de quartier ? Ah mais on est en-
core loin des élections. Pas la peine d’écouter les citoyens. Le 
temps des promesses n’est pas venu…

26 mai 2023
Les élus de Bavilliers C’est Vous

EXPLICATIONS DE VOTE CONTRE CE 
BUDGET :

OPPOSITION

BAVILLIERS, NOTRE PRIORITÉ


